

Venezuela Garantiza el Petr6leo a C.A. y Caribe

SAN JOSE, junio 18. (AP).— El Presidente venezolano Luis Herrera Campins prometió hoy que su país dará todo el apoyo posible, especialmente en materia energética, a Centro América y el Caribe. Anunció esa decisión en declaraciones a The Associated Press en visperas de su regreso a Venezuela, luego de su visita de Estado a este país. Destacó que el propósito de su visita es contribuir, en forma decisiva, a fortalecer los lazos de amistad y comunicación entre Venezuela y Costa Rica y es-

tablisher nuevas pautas para la ayuda que su Gobierno está dispuesto a ofrecer en el futuro a ésta y otras naciones del Istmo. Al referirse a sus conversaciones con su colega Rodrigo Carazo el mandatario venezolano afirmó que hoy el pueblo de Costa Rica y del resto de América Latina, conocerán los resultados de los acuerdos adoptados, que son "ampliamente optimistas sobre el presente y el porvenir de muchas naciones". Herrera Campins y Carazo firmarán esta tarde un comunicado conjunto, que fijará, entre otras cosas, metas en la ayuda que Venezuela está dispuesta a ofrecer a los países pobres en desarrollo, dijeron fuentes bien informadas. El Presidente venezolano dijo que, aunque los países centroamericanos están recibiendo beneficios de Venezuela, se están realizando esfuerzos para otorgarles un trato más justo y acorde con su sentir de muchas naciones".

—Favor pase a la página 37.

Senado Pide a Pdte. Carter Reduzca Entrada Asilados

WASHINGTON, junio 18. (UPI).— El Senado urgió hoy al Presidente Jimmy Carter que reduzca el número de inmigrantes y refugiados que entran a Estados Unidos y la Cámara de Representantes aprobó al mismo tiempo 100 millones de dólares más para ayudar a los nuevos refugiados cubanos y haitianos. El senador Walter Huddleston dijo que "no podemos permitirnos más el lujo de una política migratoria de puertas abiertas". El Senado aprobó por 70 a 23 la resolución en la que se pide a Carter que se limite el número de refugiados de inmigrantes a ser aceptados en Estados Unidos durante julio, agosto y septiembre a no más de 100,000. Con ello se cubriría el total de inmigrantes por llegar al país bajo las cuotas existentes, con la llegada

—Favor pase a la página 45.

Carter Propondrá una Reducción de Impuestos

NUEVA YORK, junio 18. (EFE).— La Administración Carter está estudiando los efectos económicos y políticos que tendría una reducción de impuestos, que se espera que anuncie el Presidente en las próximas semanas. Hasta ahora Jimmy Carter había descartado la posibilidad de cualquier reducción impositiva, por considerarla negativa para combatir la inflación y para equilibrar el presupuesto nacional, objetivos prioritarios del Presidente. Pero sus dos rivales a las elecciones presidenciales, el republicano-conservador Ronald Reagan y el republicano-independiente John Anderson mantienen la promesa de reducir los impuestos como uno de los puntos más atractivos en sus respectivos programas electorales. Al margen de las poderosas razones político-electoralistas, la Administración

—Favor pase a la página 34.



CONTINUA VIOLENCIA. Johannesburg, Sudafrica, junio 18. La violencia surgió nuevamente en la población mestiza de Elsie's River, informándose de por lo menos 42 muertos. Policía custodia a joven. (UNIFAX II de UPI).

Vacila Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 18. (AP).— La Bolsa de Nueva York vaciló cerca de su más alto nivel en cuatro meses. En las noticias económicas, el Gobierno expidió un informe revisado de que el Producto Nacional Bruto creció a un índice anual de 1.2 por ciento en el primer trimestre del año, después de restar la inflación. Eso es ligeramente mejor que el informe del mes pasado sobre un índice de crecimiento de 0.6 por ciento. Pero las cifras preliminares del Gobierno indican que el Producto Nacional Bruto bajará aproximadamente un 8 por ciento en el actual trimestre. El debate entre los analistas se concentra hoy en qué tan profunda será la recesión y cuánto tiempo durará. El Promedio Dow Jones de 30 acciones industriales subió 2.64 a 881.91. Pero las bajas superaron a las alzas por pequeño margen. El volumen fue de 41.96 millones de acciones por 41.99 en la sesión anterior. El índice compuesto subió .11 a 66.36.

Reunión Cumbre Islámica en Suiza

GINEBRA, junio 18. (EFE).— La conferencia islámica celebrará una reunión el próximo fin de semana, en Suiza, para negociar la retirada de las tropas soviéticas de Afganistán, informó hoy en Ginebra.

—Favor pase a la página 28.



TERMINAN PLATICAS CARTER-HUSSEIN. Washington, junio 18. El presidente Jimmy Carter (derecha) y el Rey Hussein, de Jordania, concluyeron hoy sus pláticas en la Casa Blanca, sobre la crisis en el Medio Oriente. No llegaron a ningún acuerdo. (UNIFAX II de UPI).

Nuevas Acciones Contra Embajador E.U. en Bolivia

LA PAZ, junio 18. (EFE).— Grupos de campesinos armados mantuvieron hoy bloqueada la carretera Cochabamba-Santa Cruz, a la altura de la población de Tolata, en el centro de Bolivia, como una manifestación más de repudio al Embajador norteamericano en La Paz. Noticias llegadas aquí, identificaron a las personas que bloquearon la carretera como integrantes del "Pacto Militar Campesino", que exige la salida de Bolivia del Embajador Marvin Weissman, al que acusan de injerencia en los asuntos internos del país. Los despachos de prensa procedentes de Cochabamba indicaron que en otras zonas rurales de este Departamento del centro del país, los campesinos bloquearon las carreteras provinciales. El bloqueo se sumó a los incidentes ocurridos anoche en la ciudad de Santa Cruz, distante 900 kilómetros al Este de aquí, donde fueron asaltadas las oficinas del consulado norteamericano y centro boliviano-americano por mil-

—Favor pase a la página 46.

Libia Acusa a Egipto de "Declaración de Guerra"

TRIPOLI, junio 18. (EFE).— La Yamahiriyah árabe de Libia acusó oficialmente hoy miércoles a Egipto de preparar una "agresión contra el pueblo libio". Una declaración del Ministerio libio de Asuntos Exteriores, distribuida por la Agencia de Prensa libia "Jana", afirmó que el estado de emergencia en las zonas fronterizas con la Yamahiriyah, decretado por el Gobierno de El Cairo, es considerado como una "declaración de estado de guerra". Se trata, añadió el comunicado oficial libio, de "una conspiración premeditada de agresión contra el pueblo libio", con "pretextos" similares a "los que precedieron la agresión de Sadat contra el pueblo libio en 1977". Tras referirse a la "capitulación" del Presidente Anwar Al-Sadat, en Camp David, "ante el enemigo sionista" y a su "alianza con los Estados Unidos contra la nación árabe y el Islam" el comunicado libio acusó al Presidente egipcio de haberse convertido en "el policía de la región árabe y de África".

Una Fuerza de Despliegue Rápido Prepara los E.U.

WASHINGTON, junio 18. (UPI).— Tras los primeros 100 días de intensivo planeamiento y entrenamiento el comandante de la propuesta fuerza de despliegue rápido, dijo que ahora piensa en formar una unidad de 200.000 hombres. El Teniente General de Infantería de marina, Paul X. Kelley, dijo a los periodistas en el Pentágono que la fuerza, que se movilizará por mar y aire, podrá entrar rápidamente en acción en cualquier parte, particularmente en el Golfo Pérsico o en el Oriente Medio. Indicó que "esta fuerza es, sin duda, la empresa militar más innovadora en mis 30 años de servicio". Agregó que es la primera vez que Estados Unidos ha tratado de establecer, en tiempo de paz, un Comando Conjunto de varias Fuerzas Armadas para dirigir un grupo en combate. La Fuerza estará compuesta de los miembros más capaces del Ejército, la Fuerza Aérea, la mari-

—Favor pase a la página 28.



"MISS U.S.A." VISITA A TROPA. Seul, Corea del Sur, junio 18. Shawn Weatherly, de 21 años, candidata de Estados Unidos en el concurso de "Miss Universo", visitó hoy un campamento militar coreano. (UNIFAX II de UPI).

—Favor pase a la página 37.